

平成23年(2011年)9月19日(月曜日)



被災地へ届けよう! サンタの心

「フィンランドで
「サンタさんへの手紙展」

日本・フィンランドサンタクロース協会

支援を呼びかけてほしいといふ
日本・フィンランドサンタ
クロース協会(宮田)事務代表
理事 0120-080001
静岡市駿河区谷田40-20
電話 054-950-0708
<http://www.jifsanata.org>

は「サンタさんへの手紙作
贈り一高城・熊本の子もあた
が書いた手紙展(後撰)」
「サンタさんへの手紙作
う一手紙を書いてサンタを
街に届け」の企画で、平
成23年度は全国から四
万六千通ものサンタクロー
ス宛てたはがきが届いた。
高城県からは全国一の3万
一千、1位の熊本県からは
一万三千通が届き、昨年十
二月にサンタクロースが宮
城・熊本国境を防れ、多く
の子どもの手と接した。

三月十一日に発生した東

日本大震災の被災地週った

子どもたわだ、一回も届く

いじは昨年十二月、クリス

マス前に訪れた熊本

と仙台でのひと時を

強く思ふ出せた。

その素晴らしい想い

出の場所が、災害の

ニコースじの私の耳

に届いた。私は世界

中の人々と共に今、

災害を受けた方々に

できる限りのことを

したいと感想してくる。

サンタに寄せられる

手紙・絵はがきは、

子どもの心や慈しげ

いふべきの言ひが詰め

でも紹介された



子供たちからの手紙を前にサンタ
クロース中央園のテルワ
オネハ園長(フィンランドの新聞
でも紹介された)



達までいる。「恥ずかしい
いるの、私の声を聞いて、
私が『繋ない』...。私は
大人は責任を持ち、子ども
もたぬを守らねといいかね
ばならぬ。子どもたちを
やるいとおもてまつりじい贈り
もの。だが、みんなで手を
取らねい...」

同協会では作品が日本に

戻り次第、全国各地で展示

し被災地への支援として

寄付金を呼びかけるように

に、高城県の子もあたが
書いた「サンタさんへの手

紙」のデザインを基に制作

したクリスマスマスクードの子

ヤリティ販売を行ふ。

寄付金は、郵便局舗交付

けの振替用紙で日本・フィ

ンランドサンタクロース協

会(口座番号00820-

0-1-08377-8)に払

込む。お付金と振替収益は、

十二月にサンタクロース協

会は被災地を訪れ、地方

自治体の子ども支援窓口に

寄付するのみとなるべし。

「サンタクロースの心」を持

つ多くの人々に参加と協力を

呼びかけていく。